



# せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



お散歩に出かける乳児部(5/27 乳児棟前にて)

## 新型コロナウイルス対策

### 長かった自粛要請が解除

国の緊急事態宣言に呼応し、市から要請されていた「こども園」利用自粛が5月中旬に解除されました。約1ヶ月にわたる自粛要請にご理解とご協力をいただき、まことにありがとうございました。なお、今後の感染予防対策につきましては、市の指導・要請に準じていきますので、引き続きご協力をお願い致します。

## お子さんの健康第一に取り組みました! (コロナ対策)

保育士の仕事柄、「3密」回避はむずかしかったのですが、次のことに留意しました。

- ① 手洗い (教職員・幼児)
- ② マスクの着用 (教職員)
- ③ 風通し (保育室・遊戯室・職員室・事務室など)
- ④ 屋外保育時間を増やす⇒右参照
- ⑤ 特に1号認定の保護者に利用自粛をお願い

さわやかな新緑の中で、乳児(0~2歳)も幼児(3~5歳)も屋外保育をおおいに楽しんでいきます。



天気の良い日、幼児部は芝生広場で運動したり遊んだりしています。乳児部の園児とも仲良く遊びます。

## 美味しくて・・・毎日の給食が楽しみだよ!



瀬戸谷産のお米や野菜を使って調理する「せとやキッチン」。作りたての昼食やおやつを毎日楽しく完食しています。おかわりする子もたくさんいます。



## 調理補助(パート)募集

- ・勤務 月～金で、週4～5日くらい
- ・時間 午後1時～4時半頃まで
- ・仕事 おやつ作り、食材管理など
- ・時給 900円～(交通費、賞与あり)
- ・資格 調理師免許(ない方応相談)
- ・申込み 6月25日迄に履歴書持参
- ・申込先 せとやこども園 植田まで  
電話 639-0057

トピックス

# さわやかな季節と一緒に活動しています!

## みんなでお散歩、楽しいな!

お天気のいい日、乳児部は皆で散歩に出かけています。時々幼児部も出かけ、途中で合流することもあります。たんぽぽの綿毛を吹いたり、だんご虫を見つけたりしています。先日はキジを見たそうです。トノサマガエルも見つけ、大興奮で帰ってきます。毎日新しい感動体験をしている園児たちです。



滝沢川の広場へ向かいます

## 乳児の成長がはやくてびっくり!

乳児のお友達は、皆で遊びます。それぞれが、大きい子を見てまねしたり、小さい子にやさしくしてあげたりして生活しています。2ヶ月が経ち、トイレでおしっこができた、ズボンをはいたり、「かして」と欲しいおもちゃを貸してもらったりできるようになってきました。

小さい子の保育は大変ですが、毎日成長が見えるので、先生たちも楽しみです。

避難訓練は、サイレンが鳴ると毛布にもぐり、避難車に乗って公園へ行くなどを毎月実施しています。



新しい乳児棟内

## こども園に菜園ができました!

5月20日(水)にJA女性部の中村さん、澤口さん、瀬戸谷支店長の青島さんと青木さんが畑づくりに来てくれました。職員室南側の20平方メートルほどの小さな畑で、土作りや苗植えを年少・年中・年長の園児が教えてもらいました。この野菜が実ったら、給食で使ってもらいます。



年長、年中児は教室前のプランターにも野菜を植えました。大きくなるのが楽しみです!

